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El Pleno de este mes de octubre intentaba cerrar la crisis de  Gobierno que se abría en este mes de julio tras la expulsión de dos  concejales de Podemos que se negaron a seguir la disciplina del partido  votando, junto a PSOE y Cs, los Presupuestos de Coslada. Tras la  votación, el alcalde decidía expulsar del equipo de Gobierno a las dos  concejalas que sí habían seguido la decisión del partido morado,  manteniendo en el Gobierno a los dos concejales expulsados, aunque sin  tramitar su inscripción como No Adscritos. Tras el parón de agosto el  asunto volvía al Pleno de este mes de octubre, y lo hacía con una  decisión que va a traer más de un quebradero de cabeza al alcalde. Así,  tal y como aprobaba el Pleno, Ángel Viveros pretende gobernar en minoría  sólo con el apoyo de sus ocho concejales, los dos expulsados de Podemos  y el de Más Madrid, es decir, once concejales en un Pleno de 25 donde  la mayoría absoluta se sitúa en trece.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha explicado a los medios  de comunicación los cambios introducidos en el Ejecutivo de Coslada. Tras la salida de dos ediles de Podemos del Gobierno municipal cuyas  carteras eran Deportes y Salud, Consumo y Bienestar Animal, según ha  explicado el regidor “se ha adoptado esta decisión con la mayor  celeridad posible dentro de las circunstancias actuales, sobre todo,  teniendo en cuenta que la medida se tomó a finales del mes de julio". En este sentido, el concejal de Educación, Iván López Marina, se hace  cargo desde ahora también del área de Deportes, un departamento que ya  gestionó durante los dos últimos años de la pasada legislatura. Por su parte, el edil de Participación Ciudadana y Cooperación,  Agustín González Plasencia, suma las áreas de Salud, Consumo y Bienestar  Animal.

Además de lo anterior, hay que señalar que estas modificaciones  también traen consigo otros movimientos en el equipo de Gobierno como el  traspaso del área de Juventud e Infancia a la concejala Macarena Orosa,  y del de Hacienda y Contratación a la edil Teresa González Ausín. El regidor cosladeño, Ángel Viveros, durante su intervención ha señalado que estos cambios "son fruto de un profundo análisis".

Sobre esto, el alcalde ha subrayado que “sobre la mesa estaban  Concejalías importantes para la ciudad, y la decisión requería de un  detallado estudio de cómo se encuentran ahora mismo los departamentos y  qué personas eran las idóneas para estar al frente”. Del mismo modo, ha insistido en que “los cambios eran necesarios  desde todos los puntos de vista, puesto que había que plantearlos a  través de una remodelación más amplia buscando el equilibrio entre  Concejalías”.

Cabe subrayar que los decretos por los que se hacen efectivas las  modificaciones en las delegaciones de los citados departamentos han sido  firmados hoy mismo por el primer edil para su entrada en vigor. Ángel Viveros ha querido “agradecer la predisposición del conjunto de  concejales y concejalas del equipo de Gobierno a la hora de afrontar  estos cambios, lo que pone de manifiesto que el objetivo de todos y  todas es común y pasa por defender el interés general de Coslada y de  sus vecinos y vecinas”.

Precisamente, a modo de conclusión, ha manifestado que “estoy  contento y satisfecho con el trabajo realizado hasta ahora, pero estoy  convencido de que estos cambios van a mejorar la ya buena gestión de  este equipo”.

En el Pleno Ordinario celebrado el pasado miércoles, el Grupo Popular defendió una moción para instar al Gobierno de España y al Gobierno Municipal a poner en marcha de manera urgente medidas para rebajar y paliar el incremento del precio de la luz. "Las intervenciones de los integrantes del Equipo de Gobierno estuvieron encaminadas a tirar balones fuera sobre el principal objeto de debate. Desde el Grupo Popular lamentamos la falta de soluciones del Gobierno Municipal ante un problema que se ha convertido para muchas familias en una preocupación de primer nivel. El texto de la moción era claro y conciso, alertando de la necesidad de adoptar de forma urgente e inmediata una nueva ayuda económica para aquellas familias que se encuentren en situación de dificultad y no dispongan de ingresos suficientes para hacer frente al alto coste del suministro de energía eléctrica", afirman los populares.

Además, se mencionaba el esfuerzo que desde el Ayuntamiento ya se está realizando para dar asistencia a los colectivos vulnerables, pero sin olvidar el cambiante escenario en el que nos encontramos y la obligación del Consistorio de adaptar las ayudas actuales para que cubran de la forma más eficaz posible las necesidades de los vecinos de Coslada. Desde el Grupo Popular conocemos la situación insostenible de muchas familias, en especial aquellos núcleos familiares con niños y adolescentes, así como las personas de edad avanzada que viven solas y tienen que elegir entre comer o pasar frío, o aquellos enfermos crónicos que dependen de la electricidad para poner en funcionamiento la máquina que les permite seguir viviendo.

Desde el Grupo Popular consideramos vergonzoso el sentido de voto del Gobierno Municipal. En el ejercicio anterior, el Tripartito presupuestó 457.000 euros destinados a subvenciones en acción social, pero solo ejecutaron la mitad, 235.341,64 euros. El presente año no mejora en sus cifras, existiendo a finales de junio un saldo de 365.694,02 euros en dicha partida. Con las enormes necesidades en materia social que tiene nuestro municipio, es destacable que el presupuesto destinado a paliar la desigualdad y las necesidades de las familias no se ejecute, denegando a los vecinos la posibilidad de recibir una ayuda tan necesaria y urgente en estos momentos de crisis y dificultad económica.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Entristece ver como una propuesta tan beneficiosa para muchos vecinos del municipio que lo están pasando mal es ignorada por el alcalde y sus socios de Gobierno, que parecen mirar a otro lado en lugar de atender las necesidades de las familias de Coslada” “Desde el Grupo Popular vamos a seguir trabajando en la misma línea, aportando soluciones para mejorar la vida de los cosladeños. El Pleno Municipal se ha convertido en la mayor muestra pública de la desidia del Tripartito, que no es capaz de responder con contundencia ante los problemas de la ciudad” Finalizó Becerra.

"Desde el Grupo Popular estamos preocupados por el enorme deterioro que sufre el entorno del Polideportivo de la Vía, y en especial las pistas de patinaje que se encuentran en él. Ya hemos denunciado en alguna ocasión el estado de abandono en el que se encuentran las vallas que rodean el recinto de la pista, así como las aceras que dan acceso a la misma. Les recordamos que muchos usuarios de la pista son niños y menores de edad, que ven comprometida su seguridad por la práctica de un deporte que por su propia naturaleza puede provocar caídas y lesiones. La falta de limpieza y mantenimiento de la zona no es ni de lejos la que se merece el Club de Patinaje de Coslada y el resto de usuarios de la pista, por lo que desde el Grupo Popular solicitamos que se ejecuten las labores de mantenimiento y reparación de las pistas de patinaje lo antes posible, desbrozando la maleza de las aceras, sustituyendo los baldosines rotos y arreglando la valla perimetral que rodea la pista para dar cumplimiento a los niveles de seguridad necesarios para la práctica deportiva", explican.

"Con fecha de 28 de julio de 2020 desde el Grupo Popular registramos un escrito solicitando el traslado a los servicios municipales sobre la necesidad de realizar las correspondientes tareas de desbroce del arbolado que invade la acera que transcurre por la vía de servicio de la M-21 dirección Madrid, hasta desembocar en la calle Camino de las Rejas. Una vez más, hemos recibido varios comentarios de preocupación en lo que respecta a la falta de mantenimiento del arbolado que invade dicha acera, lo que obliga a que muchos trabajadores se vean obligados a transitar desde el apeadero de RENFE hasta sus puestos de trabajo, invadiendo la calzada con el peligro que supone. Por ese motivo, una vez más desde el Grupo Popular solicitamos al Gobierno que traslade a los servicios de mantenimiento la necesidad de ejecutar las labores de mantenimiento en la vía de servicio para devolver la acera a su estado original y evitar accidentes y atropellos", afirman.

"Desde el pasado día 28 de septiembre los vecinos del Barrio de Ciudad 70 han estado sufriendo la quema indiscriminada de vehículos en la vía pública. Somos conscientes por las declaraciones del Gobierno que existe una investigación en curso que establecerá el o los causantes de dichos ataques, y desde el Grupo Popular confiamos en que se encuentre al responsable lo antes posible. Algunos vehículos se han calcinado en el parking situado en las inmediaciones del Colegio público de educación especial Rosa Parks. Una zona conocida por los robos a vehículos tal y como han alertado varios vecinos tanto a este grupo municipal como a medios de comunicación. La lejanía de las casas y la oscuridad del parking por la noche crean un clima propicio para los amigos de lo ajeno. Además la falta de aparcamiento del barrio de ciudad 70 obliga a muchos vecinos a estacionar su vehículo en la zona, con el correspondiente miedo. Por ello, y a raíz de los últimos acontecimientos, desde el Grupo Popular solicitamos que el Gobierno del paso de ejecutar la labores necesarias de mejora del entorno del colegio público Rosa Parks, iluminando correctamente la zona e incrementando la presencia policial en horas nocturnas con objeto de parar la escalada de delincuencia en la zona", desvela el PP.

"Con la revisión de los decretos firmados desde la celebración del último Pleno Ordinario, hemos podido comprobar que el plazo medio de otorgamiento de las diferentes licencias urbanísticas alcanza una media que ronda los dos años y medio, plazos inaceptables que están provocando graves perjuicios a todos aquellos emprendedores y empresarios que eligen Coslada como lugar donde desarrollar una actividad económica y por consiguiente, para nuestra ciudad. No sería justo culpar a los trabajadores municipales del Área de Urbanismo de dicho retraso, ya que es necesario, aparte de su esfuerzo, poner a su disposición un nuevo marco normativo que ofrezca seguridad jurídica, proporcionalidad de los procedimientos en relación con las diversas actuaciones urbanísticas y que acorte los tiempos de tramitación. En ese sentido, la Ley 1/2020, de 8 de octubre, en el apartado 1, de la Disposición Adicional Segunda, dispone que en el plazo máximo de un año a contar desde su entrada en vigor, los ayuntamientos deberán adaptar sus ordenanzas municipales al contenido de dicha Ley. Como quiera que nos encontramos a 13 de octubre de 2021 y el próximo 4 de noviembre termina el plazo de un año para la adaptación de la normativa local, nos gustaría saber en qué situación de tramitación se encuentra para su elaboración y posterior aprobación, una Ordenanza de Tramitación de Licencias Urbanísticas del Ayuntamiento de Coslada y cuál es la fecha prevista por el concejal delegado para su aprobación por parte del Pleno Municipal", resumen.

"En la relación contable de obligaciones y propuestas de mandamientos de pago con número O/2021/733, de 5 de octubre de 2021 y con firma de la Concejala de Hacienda, existe un pago por valor de 1500 euros a la empresa “Que tal estás SL”, con número de operación 220210025401. Debido a la falta de más datos en la relación de decretos sobre esta transferencia bancaria, desde el Grupo Popular solicitamos la información relativa a dicho pago, su justificación y el objeto de la transferencia", concluyen los populares.
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